

令和7年度  
6月号

# 惣川小だより

校訓  
元気で  
なかよく  
考える子

## 大野ヶ原小学校の運動会に参加して

梅雨に入り、雨の日が続きました。一週間近く、青空を見ることがなかったような気がします。農作物や夏の暑さを考えると梅雨時期の雨は必要なものですが、降り続けると災害などの心配も出てきます。何より気持ちの面でも何かすっきりしないような気がしてしまいます。猛暑になるのも困りますが、早く梅雨が明けてほしい、そう思うこのごろです。

5月24日に大野ヶ原小学校の運動会が行われ、惣川小学校の子どもたちも参加しました。残念ながら雨天のため体育館での実施となりました。しかし、外でやっても中でやってもみんなの全力で頑張る姿勢は変わらず、大野ヶ原の子どもたち、保護者、地域の方々、競技を楽しみました。今年はダンスを西予ケーブルテレビのアナウンサーお二人に教えていただき、「ボクマチ」というオリジナル曲に合わせて踊りました。一緒に練習する機会は少なかったのですが、それぞれの学校で練習を重ねて、本番では楽しく踊ることができました。こうして一緒にダンスをしたり競技をしたりすることができるのは、惣川小学校も大野ヶ原小学校も少人数だからこそかもしれません。また、保護者や地域の方々とも一緒になって楽しめるのも惣川や大野ヶ原ならではのことで、子どもたちにとっても貴重な体験、時間だと思います。大野ヶ原の皆さん、ありがとうございました。そして、9月には惣川小学校の運動会を楽しみましょう。保護者の皆さま、熱い声援、競技への参加、ありがとうございました。



惣川分園・小学校・地区民合同運動会は、9月14日（日）9：00から、惣川小学校グラウンドを会場に行う予定です。

## 6月の活動の様子

6月2日から、放課後の水泳練習が始まりました。大野ヶ原小学校の児童もやってきて、練習しています。今年は雨の日が多くプールの水も冷たい中での練習となっています。しかし、寒さにも負けず、それぞれが目標を持って頑張っている練習に励んでいます。7月19日には水泳記録会が行われます。そこでこれまでで一番の記録が出せるよう、練習に励みます。



6月16日、毎年恒例の梅干しづくりのための第一弾、梅採りをしました。一週間前に採る予定でしたが、雨が続いたためようやくこの日、梅採りをすることができました。昨年は裏年のためか収穫量がとても少なかったのですが、今年はたくさんの梅がなっており、昨年よりも多く収穫することができました。これから梅干しを作るために少しずつ作業をしていきます。11月ごろにはおいしい梅干しができる予定です。

## 7月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	火		○
2	水		○
3	木	福祉センター訪問	○
4	金		○
5	土		△
6	日		△
7	月		○
8	火		○
9	水	梅シソ漬け	○
10	木		○
11	金	個人懇談会	○
12	土		△
13	日		△
14	月		○
15	火		○
16	水		○
17	木	水泳記録会壮行会	○
18	金	終業式	×
19	土	水泳記録会 夏休み（8月31日まで）	△
20	日		△
21	月	海の日	△
22	火		△
23	水		△
24	木		△
25	金		△
26	土		△
27	日		△
28	月		△
29	火		△
30	水		△
31	木		△

## 8月の主な行事

12日(火)～15日(金)学校閉庁日

23日(土)PTA奉仕作業

(※ 予定が変更になる場合があります。)